

資本主義に内在する不合理と階級矛盾とは日本經濟機構の全面を根本的に破壊した。世界經濟恐慌の嵐は獨り労働階級のみならず日本全國民を生活窮乏のドン底へ陥れた深刻なる不景氣は非常時日本の全面に幽着して其の必然的帰結として労働階級の生活苦難は停止することを知らぬ資金体下と労働階級に依つて鋭角度に激化されてゐる既に街頭百万を越ゆる半餓死の失業者群を繰り上げて労働階級は飢餓窮乏のドン底に於て敵首と失業者共に對する不安に極度に職保してゐるこの最後の生活難を打開して労働階級の生活を健全に再建するものは斷して資本主義安全化を謀謀し他力本願の暴力革命と強權獨裁政治を夢みる資本家の走狗たるファッショの運動でもなければ亦労働階級の組織力を觀念的公式的政治運動に利用して労働大衆を暴力革命の職階へ動員せんとする共產主義でもない口頭左翼の對一的直譯的共產運動の前に其の徹底的無力

を暴露して職保からその形骸を完く没し去らんとしてゐる我等は飽くまでも他國版販賣なる組合の大旗を掲げて社會主義の假面を被り労働階級を對政治下に飢餓を窮乏のドン底の中に閉じこめて資本家に賣らんとするファッショをも徹底的に粉砕し以て労働組合運動の本流に立ち労働階級の職保なる組織力を擴大し其の勢力を以て飢餓窮乏のドン底から労働階級の生活を解放する一側の特等て勇軍に突貫しなければならぬ我等は没落資本の死物狂の遺棄を前に労働組合の資金意々重且大なるを思ひ左に公式論的左翼思想運動を併進し右に資資家の走狗たるファッショの反動を粉砕しつゝ日本労働組合聯合會の職保なる労働組合主義を体とし他國版の主義の指導精神を體とし内に加盟組合の陣營を整備し外に未組織大衆獲得に邁進し資本主義打倒社會主義建設の主体勢力となつて更に新鋭なる同志と決意を以て労働階級の徹底的解放を戦ひ取る真剣にして現實的な闘争への犠牲を努力を兼注することを